

秋の叙勲・褒賞

信念一筋に歩んだ道輝く

それぞれの道で、一生懸命に輝き続けた皆さん。晴れの受章、おめでとうございます。

昭和30年10月旧国鉄に就職。62年のJR東日本移行を経て、平成2年3月まで34年間、鉄道の業務に従事しました。昭和39年の東海道、57年の東北新幹線開業に尽力しました。「転勤が多く家族には随分と苦勞を掛けてきた」と話します。「受章は身に余る光榮。多くの皆さんと家族のおかげです」と感謝していました。



瑞宝単光章
【鉄道業務功勞】
伊藤 重之 さん
(新平・73歳)

昭和54年4月北上市議會議員に初当選。平成3年の北上市、和賀町、江釣子村の3市町村合併による在任特例の1年間を含め、12年3月まで6期20年11カ月を務め、地方自治の進展に貢献されました。この間、市議會議長、議會運営委員長などの要職を歴任。「皆さんや先輩方のおかげです」と感謝していました。



旭日小綬章
【地方自治功勞】
平野 牧郎 さん
(更木・71歳)

昭和35年ごろから約50年間、通勤するときや休日に、JR村崎野駅の花壇やプランターに花を植えたり、水やりをするなど環境美化に尽力しました。「花が好きだったし、駅が殺風景と感じたことから始めました。(受章はただ恐縮するばかりです。皆さんのおかげです、今後もしっかりしていきたい)」と感謝していました。



緑綬褒章
【社会奉仕活動】
佐々木 誠 さん
(村崎野・90歳)

昭和35年に岩手県農林業統計調査に携わって以来49年間、国勢、農林業センサス、工業統計など各種統計調査員を務め、正確かつ迅速での確な調査推進に尽力しました。調査では「人に恵まれたのか、苦勞したことはなかった」と話します。叙勲は「ビックリした。調査員をしてきて良かった」と笑顔で語りました。



瑞宝単光章
【統計調査功勞】
佐藤 義男 さん
(村崎野・84歳)

国土利用計画北上市計画(素案)に係るご意見を募集します(パブリックコメント)

市では、国土利用計画北上市計画(素案)について、皆さんからのご意見を募集します。いただいたご意見などを踏まえ、国土利用計画北上市計画を策定します。

素案は、市ホームページからダウンロードできるほか、3庁舎および中央図書館、生涯学習センター、各地区交流センターに配置しますので、ご確認の上、ご意見をお寄せください。

国土利用計画北上市計画とは

国土利用計画北上市計画は、国土利用計画法に即し、長期にわたって安定した均衡ある土地利用を確保することを目的とし、同法第8条の規定に基づき、北上市の区域における土地利用に関して必要な事項を定めるものです。

平成13年3月に策定した現計画の目標年次が22年度となっており、次期総合計画(平成23年度～32年度)の策定に伴い、基本構想に即して、今後の北上市における土地利用計画を定める必要があることから、新たに土地利用を図るための指針となる計画を定めるものです。

■ご意見の応募方法

住所・氏名をご記入の上、次のいずれかにより送付してください。

電子メール⇒kikaku@city.kitakami.iwate.jp

郵 送 ⇒〒024-8501(住所不要)政策企画課

ファクス ⇒63-7023

※様式は自由です。ただし、住所・氏名を明記していない場合は、提出意見として取り扱わない場合があります。また、電話・口頭によるご意見は、パブリックコメントとしてお受けできませんので、ご了承ください。

■募集期間

11月30日(月)～12月11日(金) 必着

■ご意見の公表

皆さんからお寄せいただいたご意見は住所・氏名などの個人情報を除き、ホームページで公表する予定です。

■担当…政策企画課 内線 3236～3237

市の動き

北上警察署常盤台交番
常盤台四丁目7番52号
☎64-0011



地域の安全安心を担う「常盤台交番」



黒沢尻北地区に常盤台交番設置
住宅が密集し、周辺の環境が少しずつ変化してきている黒沢尻北地区では、地域の安全と安心のため、交番設置を願い、平成10年ごろから署名などの要望活動を実施してきました。

これを受けて市でも同地区などと連携し、岩手県と県警察本部に対して要望を行ってきました。

この活動が実り、新たな交番設置が20年2月に決定。今月26日、常盤台四丁目地区内に「北上警察署常盤台交番」が開所しました。

建物は木造二階建てで、延べ床面積184・78平方メートル。所長ら6人の警察官が2人ずつ24時間体制で勤務します。

交番では、地域内のパトロールや各家庭への巡回連絡街頭での警戒・交通監視、犯罪の予防・検挙、交通指導取締り、さまざまな事故防止を行うほか、青少年の補導、迷子・酔っ払いの保護、困り事相談など幅広い業務を行いながら、地域の生活の安全を守っていきます。



小菅 巖さん
(77歳・平沢)

卓越技能功労賞

【建築大工】

みちのく民俗村の整備事業に当初からかわり、民俗村に設置されている半数近くの建物の解体・移設・修復を行い、建築当時の技に対応できる卓越した技能を有している。また、職業訓練指導員の免許を所有し、後進の指導にも力を発揮している。



齋藤 純一さん
(61歳・村崎野)

卓越技能功労賞

【建設用機械運転工】

長年建設用機械運転工としての職務に当たり、過酷な条件などの難工事も卓越した技能を発揮し、無事故かつ高精度で完成させている。現在は、自分の技能・経験を惜しみなく後進育成のために費やし、その熱心な指導を受けた人は、モノづくりに誇りを持ち職務に当たっている。



本館 直樹さん
(52歳・稲瀬町)

卓越技能功労賞

【調理人】

日本料理店で習得した基礎・技術を認められ、調理主任として新製品開発に携わっている。20年度には、自らが開発した「四季彩弁当・展勝地小唄」が、いわて地産地消弁当として認定。地域の料理教室講師や福祉施設の慰問などの地域貢献を通してその技術を遺憾なく発揮している。



菊池 範昭さん
(51歳・鬼柳町)

卓越技能功労賞

【ボーリング工】

トンネル建設工事における先進水抜きボーリング作業のオペレーターとしての卓越した技能・技術を有しており、現場の条件に素早く適応して業務を遂行する能力は、余人の追随を許さない。機会あるごとに後進の指導に努め、熱心な指導により、優秀な後継者を輩出している。



伊藤 幸恵さん
(33歳・新平)

青年卓越技能功労賞

【板金工】

板金構造設計では、3次元CADを技術検討のツールとして活用するなど、大きな成果を挙げている。20年度の技能検定では、女性として県内初の「機械板金作業1級」合格者となり、さらに受験者中1番の成績で金賞を受賞。社内外においても今後の活躍が期待されている。

21年度北上市技能功労者表彰に、5人の皆さんが選ばれました。優れた技能をもって市の産業の発展に功労のあった技能者を表彰するもので今回で7回目。卓越技能功労賞は45歳以上で15年以上の実務経験者、青年卓越技能功労賞は25歳以上45歳未満で3年以上の実務経験者が対象となっています。

平成21年度北上市技能功労者 産業の発展に貢献